

# *De bons pronostics pour les gladiateurs cubains à Barranquilla*

---



La Havane, 27 mars, (RHC).- Les résultats de Cuba au championnat centraméricain et caribéen de luttres soutiennent les bons pronostics des spécialistes en vue des Jeux régionaux qui se disputeront à Barranquilla, en Colombie du 19 juillet au 3 août.

Les 18 gladiateurs cubains qui se sont présentés au tournoi de La Havane ont décroché leur billet pour la ville colombienne cet été. Qualifications et médailles.

En lutte gréco-romaine, et conformément aux prévisions, Luis Orta, 60 kilos, Ismael Borrero, 67 kilos, Ariel Fiz, 77 kilos, Daniel Grégorich, 87 kilos et Oscar Pino, 130 kilos ont remporté la médaille d'or. Andrés Rosillo, le seul Cubain qui n'est pas monté au sommet du podium a quand-même décroché une médaille d'argent.

En lutte libre masculine, Cuba a accaparé toutes les médailles d'or en lice et montré un niveau général des gladiateurs de zone. Mais attention, quelques figures de Porto Rico, du Venezuela et de la Colombie ont des chances d'opposer une forte résistance aux Cubains dans cette discipline.

Pour ce qui est des filles, en plus des billets pour Barranquilla, elles ont remporté 3 médailles d'argent et 3 de bronze. Les techniciens et les amateurs en voulaient plus mais leur positionnement au podium ont confirmé les progrès réalisés par la lutte libre féminine.

Filiberto Delgado, leur entraîneur principal, assure que ses disciples ont bien de chances de remporter à Barranquilla au moins deux titres. Pourtant le niveau des Colombiennes, des Vénézuéliennes, des Mexicaines et des Portoricaines est bien haut.

Au mois de mai, les gladiateurs cubains ont rendez-vous au tournoi panaméricain au Pérou.

En avril, les spécialistes de la lutte libre doivent disputer la Coupe du Monde de l'Iowa. Les visas des États-Unis ne sont pas par ailleurs confirmés et en juin, le calendrier de préparation des gladiateurs cubains prévoit le championnat national. Dernier élément dont les spécialistes tiendront compte pour décider de

l'inscription des noms aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/158517-de-bons-pronostics-pour-les-gladiateurs-cubains-a-barranquilla>



**Radio Habana Cuba**